



Asegura Creel que busca rescatar a México

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda (PAN), dijo que su interés por la candidatura de oposición a la Presidencia de la República está la intención de rescatar al país.

El panista comentó a través de su cuenta de Twitter aspectos de la conferencia magistral que dio este martes en la Escuela Libre de Derecho de Puebla con el tema: Rescatar a México.



Explicó que en el país no hay dos pueblos, pero tampoco libertades colectivas fuera del pacto social.

Sin embargo, “tenemos a un Jefe de Estado que divide, que decide quién es leal o traidor”, lamentó.

“Pueblo solamente hay uno, y cualquiera que es parte de la nación mexicana es el pueblo, ser diferente es lo que da riqueza a la nación, unidos en la pluralidad y diversidad, constituidos en una República representativa, democrática, federal y laica.

“¿Qué sentido tiene la política, si no podemos mejorar el bienestar? ¡Ninguno! Cuando el pueblo decide constituirse en una República representativa y no funciona, debemos rescatar su representación, soberanía y decisión, a eso yo le llamo rescatar a México”, apuntó en la red social.

Durante su conferencia también se refirió al método de selección para la candidatura de la oposición en 2024 y sostuvo que una vez que se defina éste habrá claridad en los estados y se terminarán las disputas internas.

Adelantó también que pretende ser el primero en inscribirse en el proceso que se dará a conocer el 26 de junio, pues su decisión ya está respaldada por su familia y porque quiere, puede y debe ser un factor de unidad en la oposición.

<https://www.24-horas.mx/2023/06/06/asegura-creel-que-busca-rescatar-a-mexico/>